



TRANSCRIPCIÓN DEL VIDEO

En un mundo donde la Seguridad Ciudadana es una prioridad, también debemos proteger a nuestros niños y adolescentes en el mundo virtual. El acoso sexual a través de internet y otros medios tecnológicos es una realidad que debemos enfrentar. Por eso, la Gerencia Regional de Educación se une a la lucha contra este flagelo, implementando programas de sensibilización en nuestras escuelas y trabajando juntos para crear un entorno seguro para todos. Porque cada niño y adolescente merece crecer en un mundo donde su seguridad y bienestar sean lo más importante. Juntos por una educación segura, la Gerencia Regional de Educación está comprometida con la educación.